

Medio	El Mercurio
Fecha	12-3-2015
Mención	Música chilena en las radios, Carta al Director de Juan Pablo González, director del Instituto de Música de la UAH.

Música chilena en las radios

Señor Director:

Es una lástima que para lograr una mayor difusión de la música chilena se haya producido un enfrentamiento entre músicos y radioemisoras. Es una lástima que el Estado no haya asumido los costos de esa difusión y se deje todo en manos de privados.

Es una lástima que la música chilena deba difundirse sobre la base de la amenaza de un castigo y no por su propio valor. Es una lástima que la SCD haya creado expectativas de difusión entre los músicos independientes que probablemente se vayan a frustrar. Es una lástima que hayan convertido la música chilena en campo de batalla.

JUAN PABLO GONZÁLEZ

Director Instituto de Música
Universidad Alberto Hurtado

